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令和５年度 「地域のつどい」提言・要望事項 

（開催：令和５年６月 10 日～７月１日） 
 

  

 

 

 

１. 環 境                  3 件 

２. 防 災            ４件 

３. 道 路・交 通           6 件 

４. 高齢者・障がい者     １件 

５. その他          １件 

 
 

 合   計       １５件 
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令和５年度 「地域のつどい」提言・要望事項 

 

１． 環境 

（１）イコットハウス及び隣の空き地の活用について 

多くのご意見が出されました。現状と今後の計画見通しについてお知らせください。 

・イコットハウスは相当古いので建替えて、大きな建物にしてほしい。 

 ・大きな駐車場とこども図書館を建設してほしい。 

   ・図書館や行政の出張所など多目的な建物を作ってほしい。 

   ・保土ケ谷は歴史があるので歴史館などを作ってほしい。 

   ・公園にしてもらいたい。 

・保育園児が大勢遊びに来たり小学生が虫取りに来ますので、自然のまま残してほしい。 

・何もない自然こそこどもの創造力を育みます。自然を残しての開発をしてほしい。 

・区民優先で利用できるスポーツ施設をつくってほしい。        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）元保土ケ谷一丁目交番付近の河川工事について   

もう何十年も工事をしています。何の目的でいつまでどのような工事をしているのか、い

つも疑問に思っています。周辺の住民だけでなく広く区民全体に広報をしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元保土ケ谷一丁目交番付近の河川工事 

イコットハウス                隣の空き地 
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（３）保土ケ谷橋の交番跡地について  

保土ケ谷橋の交番が撤去されましたが、撤去の理由とその跡地には何が出来てどうなる 

のかお知らせください。 

 

  

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 防災 

（１）広域避難場所の掲示板について 

   岩崎町の道路に設置されている広域避難場所の看板が薄れて見えなくなっています。管理

番号は“7-20-037” 早く対応してほしい。   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）地域防災組織について 

   地域防災について行政から各種の通達が来ます。地域で大事な事はがれき撤去やトイレ問 

題などがありますが、地元の消防団との繋がりや家庭防災員との関係も薄い。縦割りとは 

言いませんが、横の連携を取って情報をおろしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

元保土ケ谷橋交番跡地 
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（３）大災害時の水道の現況について 

   水道局が水道本管を耐震化したという事で、マンション等に、受水槽を撤廃して直結管に

した方が良いというキャンペーンをやっています。既に直結管にしたところもあります。 

私の住んでいるマンションは 100 トンの受水槽があり一人一日３ℓとして３万人が使え 

ます。いざという時の民間の貯蔵だと思います。保健所もいざという時の受水槽という 

パンフレットを出しています。大災害時に想定される水道の状況、復旧のシミュレーショ 

ンについてもっと情報を開示してほしい。       

 

 

（４）自然土手の上の大木について 

   ①崖自体が 10ｍくらいあり、その上にたっている 30ｍ以上の高さの木、私有地から道 

にかぶってきている。崖がポロポロ崩れ始めている、何とか出来ないでしょうか。 

②もう一点は、家の近くで 100 年以上経った大木が私道の入口に横に向かって生えてい 

ます。50ｃｍほどの粘土層が掘られており根っこが宙に浮いています。次に台風や大雨 

が降ると、大木が崩れ落ちて 10 数件が家の外に出られなくなります。何とかならないで 

しょうか。 

 

 
 
 
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 霞台 51 付近               ② 霞台 46-47 付近  
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３． 道路・交通 

（１）天王町駅前のバス停について 

天王町駅前を少し整備して頂きましたが、バス停に屋根がついてなく座るベンチもない状

態です。なぜかと言うと、バス停を移動したのです。移動前はついていました。雨の日は

老人の方が相鉄線の高架下で雨宿り、暑い時も高架下の日陰で待っています。 

新しいバス停にベンチ、雨よけ、風よけの設置をお願いします。                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）宮田町公園そばの一方通行路について 

   一方通行路の出口から進入する車が多いです。指定方向外進入禁止の標識はありますが、

出口に進入禁止の標識がないため進入してしまいます。進入禁止の標識を設置してほし

い。 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天王町旧バス停               天王町新バス停 

宮田町公園そばの一方通行路出口（左）       
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（３）保土ケ谷駅東口の通路・歩道橋について 

保土ケ谷駅東口周辺の通路・歩道橋が滑りやすく歩きにくい。ＪＲを含めて改善を望みま 

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）池の谷戸交差点の信号について 

   交差点の手前に、楠と山桜の枝が道路上へ伸びており、信号機を遮っています。６月 

19 日、22 日に環状２号線の両サイドの沿道の雑草がきれいに伐採されましたが樹木 

は伐採されませんでした。信号機が見えるように伐採をお願いします。                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）新井小学校前の通学路について 

   新井小学校前の通学路は道幅が狭く、歩道がありません。登下校時の交通事故の危険性が 

高い。大型車の交通量も多い。片側だけでも歩道の整備をお願いします。 

 

 

 

ｍｉｎａｍｉｄｅｓａｎｎｎｏ写真 

 

 

 

 

 

 

 

 池の谷戸交差点             右側の樹木で信号が隠れる 

保土ケ谷駅東口通路              保土ケ谷駅東口歩道橋  

① 新井小学校への通学路             ② 新井小学校への通学路 
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（６）岩崎小学校の通学路について 

   夜は歩道が暗く、雨が降ると水が溜まります。長年この個所は改修されていません。 

ごみ出しや岩崎小学校への通学路でもありますので、改修してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．高齢者・障がい者 

（１）保土ケ谷駅西口と東口のロータリーに障がい者用駐車スペースを  

現在バリアフリー化は進んでいますが、車いす乗降の場所が無く離れた場所に駐車してい

ます。保土ケ谷駅西口と東口のロータリーに障がい者用駐車スペースを設けてほしい。             

  

 

５．その他 

（１）統一地方選の選挙公報について 

選挙広報が届かなかった。せめて期日前投票日より前に届けてほしい。 
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